

スマイル通信

～第21号 平成23年10月31日発行～

発行元：特定非営利活動法人スマイルネットワークさかい

理事長：田崎健治

住所：〒919-0541 福井県坂井市坂井町東 24-22

TEL 0776-72-2282 E-mail : koryuctr@mx3.futv.ne.jp

URL : <http://www3.futv.ne.jp/~korvuctr/>

日増しに秋の深まりを感じる今日この頃ですが、皆様どうお過ごしでしょうか。保護者会が発足しちょうど4年がたちました、当初より多くの皆様よりご支援を賜りまして心より感謝申し上げます。さて、保護者会の活動のほうでは、今年度は夏祭り、日帰り旅行をすでに実施し多くの方に参加していただき、回を重ねるごとに子供たちが大きく成長している姿を垣間見ることができ、大変頼もしく感じております。今後もこのような活動を通じ、子供たちの経験や保護者同士の親睦を少しでも深めていけるように協力できればいいと思っておりますが、これからは今以上に皆様と積極的に意見を交流しより良き活動ができますよう、今以上のご意見、ご参加をよろしくお願いいたします。

保護者会代表 有馬 朋広

8/6 保護者会 夏のお楽しみ会



お楽しみ会、皆様ご苦労様でした。今年はお隣の公民館の駐車場が使えないことから恒例の花火が中止となり、子どもたちにとって楽しいお楽しみ会になるのか多少不安もありましたが、有馬会長発案のポールによる的当てとクジ引きによる賞品ゲットで大盛り上がりとなりました。特にクジ引きでは自分の希望する賞品を粘りと頑張りで獲得する子、素直に喜んでいる子、友達の獲得した賞品をうらやましそうに見ている子などいろいろで、子どもたちを見ていると自分が彼等と同じ年頃に10円玉を握りしめて駄菓子屋へクジ引きに何度も通ったことを思い出しました。あの頃の賞品といったら今のものに比べれば大した物でもなかったけれど、今も昔も子どもの気持ちちは同じ。プレールームに歓声が上がり有意義なひとときだったと思います。これから多くの家族の方いろいろなイベントに参加して、子どもたちにいろいろな経験をしてもらいたいと思います。(加藤和裕)



～～～夏休みを終えて～～～

約40日間の長い、ながーい夏休み。大きな怪我や事故も無く、無事に乗り切ることができました。今年は男性職員はじめボランティアさんがびしょ濡れになって子どもたちのプールに付き合ってくれ、一緒になって遊ぶ楽しさを体験したと思います。ほぼ毎日晴天に恵まれて、いっぱい日焼けした子どもたちは元気いっぱい。夏休み後半はぐるっとバスに乗ってお出かけしたり、お弁当をドライブ先で食べたりと充実した時間が過ごせました。やはり成長とともにグンと落ち着いてきたのか、職員を介せず子どもたちだけで遊びを広げている場面もよく見られました。年上の自覚！？自分よりも小さい子の面倒もよく見てくれました。そんな頼もしい姿に職員一同、うれしく思っています(^^)

←毎年恒例！

みんなでカレーを
食べました。
いっぱいおかわり。
おいしかったね。



9/27 子育て支援センター来所

学童の子どもたちがいない午前中、子育て支援センターの方が15組の親子と来所し、ボールプールやスヌーズレン室、すべり台などでニコニコと遊ばれていました。今後も開放を行いながら楽しい交流の場にしたいと思っています。



↑いい天気も続いたので、いっぱいプールに入りました。みんな大はしゃぎ♪



9/23 日帰りバス旅行 エルガイアあおいまで行ってきました！

誰の、日頃の行いが良かったのかわかりませんが、前日までの大雨とは打って変わって、さわやかな秋空に恵まれ、秋の日帰り旅行が盛大に行われました。

個人的なことを言わせてもらえば、我が息子は風邪のためにたくさん学校を欠席していたのですが、しっかりとこの日に合わせて体調を回復させていたのが、さすがだなあと思いました。バスの中ではみんな楽しくおしゃべりしていましたので、長い時間もあつという間に過ぎてしまいました。

「あつとほーむ」では、親子で取り組む早押しクイズがとても楽しくみんな盛り上がっていました。途中からは人が真剣になって身を乗り出している人もいました。

次に外でお弁当を食べました。海の近くの公園でみんなと一緒に食べるお弁当はとても美味しかったです。個人的には遠い昔に子ども達と行ったピクニックのことが懐かしく思い出されました。お弁当の後は、ボールプールで遊びました。ボールプールに埋まって気持ちよさそうにしている子、夢中にボールを投げまくっている子、子どもたちのイキイキとしている表情が何よりでした。映画も見て、お土産も買い、盛りだくさんの楽しい1日でした。楽しい体験がいっぱいきてお腹がいっぱいになって素晴らしい日帰り旅行でした。

(坪田憲泰)



ボールプール
楽しいな♪

弟と一緒に
ポーズ決めっ！



かき氷
おいしいな
♪

実習生さん！
頑張りました！！

スマイル農園に嶺北養護学校より2名、付属特別支援学校からは1名実習生として受け入れさせていただきました。

畑作業はじめ、ピザの箱折り、販売、バジルの種の袋づめなど幅広い作業を実習してもらいました。



→バジルの葉摘みを
しています。



↑ピザ作り



みなさん、作業は
時にリラックス♪
そして、集中！！

♪事務局報告♪

- ・5/6(金) 法人理事会
- ・5/20(金) 法人総会
- ・6/18(土) ハーブ教室
- ・6/6～6/17 嶺北養護学校高等部現場実習受入れ(2年生)
- ・6/23(木) 坂井市子育て支援センターより母子9組来所
- ・6/25(土) 心身連ボーリング大会
- ・8/2(火) 当施設より4組の親子が参加
- ・8/8(月) 嶺北養護学校保護者当施設見学会
- 付属特別支援学校保護者
- 当施設見学会
- ・9/17(土) ほのかさん来園
(梨狩りとピザ昼食会)
- ・10/1(土) 赤い羽根運動開始式に参加
(JR福井駅、アルプラザアミ)
- ・10/3～10/7 嶺北養護学校高等部現場実習受入れ(1年生)
- ・10/17～11/4 付属特別支援学校現場実習受入れ(1年生)

○編集後記○

すっかり日が暮れるのも早くなり、秋を実感しています。何といっても「食欲の秋」。これからどんどんおいしい旬ものが出てきますよね。農園でもスイートポテトのピザが出てます♪おいしいですよ (^ ^) (中)